

NYARIOS

Pastikan Kesehatan Masyarakat dan Petugas PPK, Kapolres Solok Kota Bersama Satgas Ops Mantap Brata Berikan Layanan Kesehatan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.NYARIOS.COM

Feb 17, 2024 - 19:53



SOLOK KOTA - Dalam upaya mendukung dan memastikan kesehatan masyarakat, terlebih PPK (Panitia Petugas Kecamatan) sebagai salah satu ujung tombak dalam kelancaran pelaksanaan pesta demokrasi yang saat ini tengah berjuang dalam proses penghitungan suara, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, beserta Satgas Kesehatan Ops Mantap Brata Polres Solok Kota memberikan pelayanan kesehatan, Sabtu, 17 Februari 2024.

Menurut Kapolres AKBP Ahmad Fadlan, langkah ini dilaksanakan sebagai bagian dari komitmen POLRI dalam mensukseskan Pemilu 2024, khususnya di

wilayah hukum Polres Solok Kota.

Kegiatan pelayanan kesehatan untuk masyarakat pada hari ini dilakukan di PPK Kecamatan Lubuk Sikarah Kota Solok dan PPK Kecamatan Singkarak, Kabupaten Solok, dengan dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota didampingi oleh Satgas Kesehatan Ops Mantap Brata Polres Solok Kota.

Adapun bentuk pelayanan kesehatan yang diberikan dengan pemeriksaan kesehatan dan pembagian obat-obatan berupa vitamin.

“Hal ini sebagai wujud kepedulian dan bentuk nyata dari peran POLRI dalam menjaga kesehatan masyarakat yang terlibat langsung dalam menyukseskan Pemilu 2024,” sebut Ahmad Fadilan.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Solok Kota menyampaikan pentingnya untuk menjaga kesehatan.

Masyarakat pun tampak sangat antusias untuk turut melakukan pemeriksaan kesehatan gratis, dan mengaku merasa sangat terbantu.

Selain itu, kehadiran Kapolres Solok Kota bersama Satgas Kesehatan Ops Mantap Brata Polres Solok Kota di PPK tersebut juga memberikan dampak positif dalam memperkuat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat.

“Pelayanan kepada masyarakat, tidak hanya dalam hal keamanan tetapi juga dalam hal kesehatan. Hal ini sejalan dengan visi dan misi POLRI untuk memberikan pelayanan yang prima dan menyeluruh kepada masyarakat guna menciptakan kondisi yang aman, tenteram, dan sejahtera,” imbuh Fadilan.

Terakhir, dikatakan Kapolres, dengan semangat kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polres Solok Kota akan semakin aman, tertib, dan sehat seluruh warganya. Kehadiran POLRI bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam membangun kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh.